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各見学地での生徒の様子は、本校ＨＰ

(http://www.rebun.hokkaido-c.ed.jp/)

でご覧ください。 

 

 

  

 

 

 

 

 

１０月４日（月）、後期生徒会執行部・ＨＲ役員認証式を行いました。 

掃部新生徒会長の挨拶は、「より良い学校づくりを全校生徒とともに目指 

す」という思いが伝わる挨拶でした。これからの活動を期待しています。 

多田前生徒会長・小本前副会長の挨拶では、「新生徒会執行部の応援を 

よろしくお願いします」との言葉があり、最後まで生徒会執行部員とし 

て、真摯に取り組んでいました。今年度の学校祭をはじめとする生徒会行事を実施できたのは、執行部の綿密な

準備があってこそ成功したと思います。本当にありがとうございました。そしてお疲れ様でした。 

 後期ＨＲ役員認証式で認証された役員は責任を持ち、今後のＨＲ活動や評議委員としての仕事を全うしてほし

いと思います。 

 

 

 １０月１０日（日）～１３日（水）の４日間で２学年見学旅行を実施し 

ました。コロナ禍に入ってから、本校で初の宿泊行事ということもあり、 

時期や内容を十分検討し、感染症対策を徹底しながらの実施となりました。 

 例年ならば京都・奈良・大阪と関西近畿地方を訪れていたところを 

北海道内（小樽、洞爺、白老）とし、「住み慣れた北海道を学ぶ」をテ 

ーマに各地を見学してきました。 

２学年は、全国募集初年度でありながらコロナ禍による影響を最も強く受けた学 

年です。昨年は学校祭や海外交流も実施できず、クラスで一つのことに取り組んだ 

り成し遂げたりした経験の少ない学年でした。見学旅行を通じて、集団生活の楽し 

さや大切さ、学びを感じたと思います。見学旅行の実施にあたり、ご理解とお声か 

けをいただいた保護者の皆様には、この場を借りて深くお礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第６号 

令和３年１０月２８日 

北海道礼文高等学校 

http://www.rebun.hokkaido-c.ed.jp 

 

 

１０月５日（火）、避難訓練行いました。今回は

地震とそれに伴う津波を想定した訓練を行いまし

た。今まで礼文島では大きな地震は発生していませ

んが、生徒は真剣に訓練に取り組んでいました。そ

の後、礼文町役場、稚内地方気象台から講師をお招

きし、防災に関する講話をしていただきました。 

礼文島で起こりうる地震 

についての危険性などに 

ついてお話をいただき、 

防災意識を高めること 

ができました。 

 

 

１０月４日（月）に、高橋司様（北海道ハイテクノロジー

専門学校広報センター長）の講演を全校生徒で拝聴しました。 

演題は、「未来の仕事紹介～５Ｇの世界で活躍するために

は」でした。「５Ｇ」が普及すると無人運転の車や空飛ぶ車な

どが現実のものとなり、仕事も大きく変わることなどを教え

て頂き、生徒は皆、真剣に聞いておりました。 

残念ながらコロナ禍のた 

め、リモートでの講演とな 

ってしまいましたが、生徒 

には貴重な体験となったこ 

とと思います。 

http://www.rebun.hokkaido-c.ed.jp/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

放 送 局 

１０月１５日（金）北海道高文連第４４回放送コンテスト道北支部予選 

大会において全ての作品が全道大会に進出することができました。全道大 

会は１１月１８日から北見市で支部予選と同様にメディア審査で行われま 

す。引き続き応援よろしくお願いします。 

＜ﾋﾞﾃﾞｵﾒｯｾｰｼﾞ部門＞ 優秀賞（第１位） 作品名「発掘～未来につなげる礼文島～」 

小林 咲来・田村 蓮人（２Ａ） 若松 夢磨（１Ａ） 

＜朗読部門＞     第３位      掃部 暁里（２Ａ）  「山女日記」湊かなえ 

 

軽 音 楽 部 

 １０月１日（金）、北海道高等学校軽音楽連盟令和３年度道北地区軽音楽新人大会がリモート審査という形で行

われ、６バンド中５位という結果を納めました。  

今後の活動予定は、校内で行われるクリスマスライブとなっております。個人の課題を見つめながら、納得で

きる演奏を目指して練習してまいりますので、引き続き応援よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月行事予定 

１日（月）全校集会 

      健康相談月間（～３０日） 

１５日（月）道民カレッジ（茶道体験教室） 

１６日（火）道民カレッジ（英会話講座） 

１９日（金）道民カレッジ（科学実験教室） 

２４日（水）後期中間考査（～２６日（金）） 

３０日（火）数研式ｈｙｐｅｒＱＵ検査 

 

 

本校では１０月１９日(火)、２０日(水)の２日間を令和３年度授業参観

期間とし、各教科の授業を一般に公開しました。期間中には選択科目の授

業のほか、特色ある授業として、数学Ｂの遠隔授業が行われました。来校

していただいた皆様に感謝申し上げます。 

 授業参観期間は例年ですと年２回実施しておりましたが。今年度は新型

コロナウィルスの影響により１回限りとなってしまいました。来年度も引

き続き多くの保護者の皆様ならびに地域の皆様に来校していただき、感想

をお聞かせいただければ嬉しく思います。 

私は勉強を頑張っています。高校生活も約半年

が経ち、周りとの学力の差がはっきりとしてきま

した。これからのために、より勉強に専念してい

きます。  

１年 佐々木 

私が今、頑張っていることは、考査へ向けたテ

スト勉強です。次のテストが最期のテストなので、

良い点数をとれるように頑張りたいです。        

３年 対馬 

学校生活にも慣れてきたので、部活動を頑張っ

ています。１１月には新人戦もあるので、良い結

果を出せるように努力したいと思います。      

１年 道場 

私が頑張っていることは部活動のバスケットボ

ールです。部員が３名と少なくきびしい状況です

が、この３人で協力して大会に向けて頑張ってい

ます。 

２年 田村 

 勉強と部活動に頑張っています。特に部活動で

は新体制で部長になりました。チームの先頭に立

ってみんなを引っ張っていけるように頑張りま

す。              ２年 太田 

 テストに向けての勉強です。最近は勉強してい

る時間が増えました。全教科平均点を目指します。

そのために毎日１時間以上勉強します。      

１年 山中 

１０月号では「今、頑張っていること」について

答えていただきました。 


